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REQUERIMENTO N° 58/2025

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano e
Habitação,  solicitando as seguintes informações:  diante do crescente desenvolvimento industrial  em
nosso interior e da necessidade de melhoria da infraestrutura para fomentar ainda mais o crescimento
da cidade, solicito esclarecimentos sobre o projeto de abertura de uma nova avenida que conectará a
Rua  Domingos  Rampelotti  à  Rodovia  Antonio  Heil.  O  desenvolvimento  desse  projeto  é  de  extrema
importância  para  o  desenvolvimento  econômico  e  logístico  da  região,  considerando  o  aumento  da
atividade industrial e a necessidade de melhorar o fluxo de veículos na área. Já foi, inclusive, destinado
verba por meio de emenda parlamentar para a elaboração desse projeto, o que demonstra a relevância
dessa obra para o município. Nesse contexto, solicito as seguintes informações: 1) Existe a pretensão de
realmente  realizar  o  projeto  para  a  abertura  da  avenida  que  ligará  a  Rua  Domingos  Rampelotti  à
Rodovia Antonio Heil? Solicitamos que seja informado se o projeto segue nos planos da administração
municipal e se existem esforços concretos para sua execução, dado o impacto que ele pode trazer para
a cidade. 2) A verba destinada por meio de emenda parlamentar já foi utilizada para a confecção do
projeto? Caso não, qual o motivo da não utilização integral dessa verba até o momento? É fundamental
que  sejam  detalhados  os  recursos  já  empregados  e  os  motivos  pelos  quais  o  projeto  não  tenha
avançado, caso haja alguma pendência. 3) Qual o estágio atual da elaboração do projeto e quando está
prevista a conclusão da sua fase de planejamento? Solicitamos um esclarecimento sobre o andamento
da  fase  de  elaboração  do  projeto,  destacando  as  etapas  já  concluídas  e  aquelas  que  ainda  estão
pendentes, com uma previsão de prazo para o término. 4) Se o projeto for executado, quais impactos
no tráfego e no desenvolvimento industrial da região são esperados? Existe algum estudo de impacto
ambiental  relacionado  a  essa  obra?  Solicitamos  informações  sobre  estudos  técnicos  e  ambientais
relacionados à obra, considerando os possíveis impactos no tráfego local e no meio ambiente. 5) Quais
as negociações em andamento com os atuais proprietários dos imóveis situados na faixa de terra onde
a  avenida  será  construída?  Já  existem  tratativas  ou  acordos  formais  estabelecidos  para  a
desapropriação  dessas  propriedades?  Sabemos  que  a  desapropriação  é  uma  etapa  crítica  para  o
andamento  do  projeto.  Solicitamos  um  detalhamento  sobre  o  status  das  negociações  com  os
proprietários dos imóveis afetados. 6) Quais ações estão sendo tomadas pela Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Urbano e Habitação para garantir que o projeto seja concretizado dentro do prazo e
do  orçamento  estabelecido?  Solicito  informações  sobre  os  mecanismos  de  controle  e  fiscalização
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previstos para garantir que o projeto seja concluído com eficiência e dentro dos limites financeiros e
cronológicos.
 

JUSTIFICATIVA:
 

O crescimento contínuo da atividade industrial no interior do município trouxe consigo a necessidade
urgente de melhorias na infraestrutura urbana, especialmente no que se refere ao fluxo de tráfego e à
acessibilidade entre as áreas industriais e as principais rodovias da região. A abertura de uma nova
avenida ligando a Rua Domingos Rampelotti à Rodovia Antonio Heil é um passo crucial para atender à
demanda crescente, tanto do ponto de vista logístico quanto econômico. Esse projeto tem o potencial
de  promover  uma  melhoria  significativa  no  transporte  de  mercadorias  e  na  mobilidade  urbana,
contribuindo diretamente para o desenvolvimento de diversas atividades econômicas da cidade.
Além disso, o projeto foi contemplado com uma emenda parlamentar, demonstrando sua relevância
para  o  município  e  garantindo  recursos  financeiros  para  o  seu  desenvolvimento.  Contudo,  é
fundamental  que  a  comunidade  e  os  representantes  da  população  tenham  acesso  às  informações
sobre o andamento do projeto, para que possam acompanhar de perto as etapas de sua execução e,
caso necessário, oferecer sugestões ou intervenções.
A transparência  quanto ao estágio  atual  do projeto,  a  utilização dos recursos destinados,  a  questão
ambiental e as negociações com os proprietários das áreas afetadas são aspectos cruciais para garantir
que o processo seja prolongado de forma eficiente, legal e sem prejuízos para a comunidade. Portanto,
um  pedido  de  esclarecimentos  junto  ao  Executivo  Municipal  e  à  Secretaria  Municipal  de
Desenvolvimento Urbano e Habitação visa garantir que os prazos, o orçamento e os impactos da obra
sejam  devidamente  analisados  e  gerenciados,  garantindo  a  previsão  e  o  sucesso  do  projeto,  para
benefício de toda a população de Itajaí.
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